



ImproWare AG Zurlindenstrasse 29 CH-4133 Pratteln
Kontakt: Sacha Gloor Telefon +41 (0)61 826 93 00
sacha.gloor@imp.ch www.imp.ch

Medienmitteilung

Bettingen entscheidet über neuen Kabelnetzbetreiber
Ohne Gegenstimme für die ImproWare AG aus Pratteln

Pratteln, 26. April 2016. Am Dienstag abend entschied die Bettinger Stimmbevölkerung über den neuen Betreiber ihres Kabelnetzes. Ohne Gegenstimme entschieden sich die Bettinger für die ImproWare AG aus Pratteln. Das Kabelnetz wird in Gemeindebesitz bleiben und ab Januar 2017 von der ImproWare AG betrieben, vermarktet und gewartet werden.

Der Wechsel vom bisherigen Provider UPC Cablecom zur ImproWare AG wird vorbereitet. Ab Januar 2017 steht dann die ImproWare AG mit Ihren Breitband.ch-Produkten: Telefonie, Internet und Fernsehen der Bettinger Bevölkerung zur Verfügung.

In Zusammenarbeit der Gemeinde Bettingen mit der ImproWare AG wird die Bevölkerung ab dem zweiten Halbjahr 2016 über den Wechsel laufend informiert.

- Ende 103 Wörter, 732 Zeichen inkl. Leerzeichen

Zur Veröffentlichung im Mai 2016
